

Ideen für Kinder to go

Verkleiden

Die Kiste mit den Verkleidungen für den Fasching herausholen, ein paar alte Kleider und auch welche aus dem elterlichen Schrank freigeben, was es so an Hüten, Schals, Tüchern und Mützen gibt, vielleicht an alten Brillen oder Taschen gibt, legt das alles in ein „Verkleidungs-zimmer“. und schon kann das Verkleidungs-Abenteuer losgehen.

Einer oder eine wird ausgewählt, die sich verkleiden muss – man kann dafür auch Zettelchen ziehen. Der geht dann in das Verkleidungszimmer und das Publikum muss raten, was die Verkleidung darstellen soll.

Viel Spaß dabei!